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令和３年 第１７回 川口市教育委員会定例会会議録

                      日 時 令和３年１０月２１日（木）

                          午後１時３０分

                      場 所 ワークファンルーム会議室１・２

１ 出席者

  教育長    茂 呂 修 平     書記長  稲 垣 雅 世

  委 員    齋 藤   卓     書 記  栗 原   栄

委 員    宿 谷 岩 男     書 記  渋 谷 美 月

委 員    中 田 裕 之     

委 員    菅 原 京 子

２ 説明のため出席した者

  教育総務部長    濵 田 武 徳

  学校教育部長    森 田 吉 信

  教育総務課長    稲 垣 雅 世

生涯学習課長    佐 藤 健 一

  文化推進室長    藤 田 泰 司

  学務課長      高 宮 明 洋

  指導課長      中 川   猛

  学校保健課長    狩 野 友 重

３ 教育長職務代理者の指名について

茂呂教育長   地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１３条第２項の規定に基づき、

       教育長職務代理者に齋藤委員を指名する。

４ 前回会議録の承認

茂呂教育長   第１６回教育委員会定例会会議録については、書記より、各委員に事前配

付している。質疑があればお聞かせ願いたい。

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）
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５ 教育長報告

（１）９月市議会定例会の概要について

【説 明】   （教育総務課長が別添資料１に基づき説明した。）

【質疑応答概要】

菅原委員    １２ページの市内の中学校における児童・生徒・保護者らの個人情報の取

扱いに係る質問について、この署名活動の概要は。

学務課長    ある中学校の登下校の安全確保のために、通学路に押しボタン信号機を設

置した方がよいのではないかという地域住民の声があり、有志が集まり署名

活動を実施した。そのなかで、生徒に関わることであるため、学校も署名簿

を集める協力をした。議員からは、集めた署名簿を学校が取扱うことについ

て、個人情報の漏洩にあたるのではないかとの質問があったが、署名簿は、

署名活動を実施した任意団体にそのまま渡したものであり、情報漏洩にはあ

たらないと認識している。 

宿谷委員    １１ページの、オンライン授業実施時の出席扱いに係る質問について、１

点目として、出席停止というのは、学校側から出席しないよう命令している

もののようにも感じられるが、あらためて、どのような取扱いなのか。 

２点目として、文部科学省の方針に基づいているとあるが、すべての自治

体がそれに基づいた対応をしており、独自性を出している自治体はないのか。 

学務課長    １点目について、出席停止は、出席はできていないが、欠席ではないとの

取扱いをするものである。例えば、忌引きやインフルエンザなどの際も出席

停止として扱っている。 

この質問は、オンライン授業を受けた子どもに対しても、授業を受けてい

ることから出席扱いとしてよいのではないか、というものである。それに対

し、文部科学省からの通知では、出席停止扱いとすることが可能とされてい

る。これまでの特別な配慮を要する場合の出欠席の取扱いについては、学校

への復帰や社会的自立を目指す不登校児童生徒に限り、一定の要件の下で適

用されるとされていることから、今回のコロナ禍における取扱いとは異なる

と認識している。 

        また、出席としないことにより受験の際に不利益になるのではないかと議

員から質問があったが、文部科学省からも、受験において不利益にならない

ようにと通知がでているため、そのようなことはないという認識である。 

２点目について、福岡市などが出席扱いとしているが、全国的にそのよう

な自治体は少ない。国や県の方針に基づくことが公立学校として公平性を保

つことになると考えている。 

宿谷委員    オンライン授業を受ける児童生徒が増え、出席停止扱いとなる児童生徒の 

数がふえた場合でも同じ対応なのか。 

学務課長    人数の多寡で判断するものではない。登校しない児童生徒に対しても、オ 

ンライン授業によって学習保障をしたという記録を残し、公平性を保ってい
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る。 

中田委員    ９ページのオンライン授業における各学校の配信設備についての答弁にお 

いて、ＧＩＧＡスクール端末を教職員１人１台整備するとあるが、養護教諭

にも配付されているのか。 

学校教育部長  配付されていない。 

中田委員    その理由は。 

学校教育部長  養護教諭がＧＩＧＡスクール端末を使った授業を、常時行うわけではない 

ためである。チームティーチング等を行う場合には、クラス担任や教科担当

の教員が持っている端末を使い対応している。 

齋藤委員    ２６ページの抗原簡易キットによる検査の実施についての質疑応答に関連 

し、抗原簡易キットはすでに各学校に届いているか。 

学校保健課長  ９月から１０月上旬に届いており、その運用マニュアルも配付している。 

齋藤委員    使用実績はあるか。 

学校保健課長  現在、使用実績はない。 

齋藤委員    簡易キットだけに頼るのではなく、体調面で何か気になることがある場合 

は、速やかに医療機関にかかるようにしてほしい。 

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（２）川口市公民館運営審議会委員の委嘱を解いたことについて

【説 明】   （生涯学習課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（３）令和３年度学校保健及び学校安全表彰（文部科学大臣表彰）について

【説 明】   （学校保健課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（４）養護教諭制度８０周年記念学校保健功労者表彰（文部科学大臣表彰）について

【説 明】   （学校保健課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（５）令和３年度川口市学校保健等優良学校（園）の決定について

【説 明】   （学校保健課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）
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６ 協議事項

  なし

７ 議 事

【上 程】

茂呂教育長   議案第１０２号「川口市公民館運営審議会委員を委嘱することについて」

を上程し説明を求める。

【説 明】

生涯学習課長  （生涯学習課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第１０２号「川口市公民館運営審議会委員を委嘱することについて」

を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第１０３号「令和３年度川口市立教育研究所カウンセラーを追加委嘱

することについて」を上程し説明を求める。

【説 明】

指導課長    （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第１０３号「令和３年度川口市立教育研究所カウンセラーを追加委嘱

することについて」を案件のとおり可決する。

８ その他

（１）西川口公民館改築に伴う休館について

【説 明】   （生涯学習課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（２）「令和４年川口市はたちの集い」について

【説 明】   （生涯学習課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）
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（３）令和３年度川口市青少年文化活動奨励賞選考結果について

【説 明】   （文化推進室長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

９ 閉 会

茂呂教育長   以上をもって本日の教育委員会定例会を閉会する。（午後２時００分） 


